

C. PROCESO ELECTORAL
LOCAL

Afirma Brugada que cumplirá compromisos y hará que todas las alcaldías resplandezcan

ROCÍO GONZÁLEZ ALVARADO

La jefa de Gobierno electa de la Ciudad de México, Clara Brugada, se reunió ayer con dirigentes y representantes populares de la Red Cuauhtémoc Nos Une, encabezados por Manuel Oropeza, ante quienes aseguró que cumplirá sus compromisos y seguirá combatiendo las desigualdades para hacer que todas las alcaldías de la ciudad resplandezcan.

En un breve mensaje en redes sociales, la morenista dio a conocer que el encuentro se realizó en el centro cultural conocido como La Nana, en la colonia Guerrero, a donde fue invitada, añadió, a celebrar los triunfos de la Cuarta Transformación.

Manuel Oropeza, coordinador general de la Autoridad del Centro Histórico, consideró que con Brugada y la candidata triunfadora de la elección presidencial, Claudia Sheinbaum, se cumplirá a los vecinos de la Cuauhtémoc y se hará realidad el segundo piso de la Cuarta Transformación.

Por otra parte, el jefe de Gobierno, Martí Batres, informó que ya hubo un primer encuentro entre integrantes de su gabinete con el equipo de Clara Brugada, encabezado por Alejandro Encinas, como parte del proceso de transición.

Adelantó que en unos días se publicarán en la Gaceta Oficial los lineamientos para esta etapa en la jefatura de Gobierno y las 16 alcaldías.

También comentó que el secretario de Obras y Servicios, Jesús Esteva Medina, quien será el próximo titular de la Secretaría de Comunicaciones y Transportes, no tiene por qué renunciar a su cargo actual, pues entrará en funciones en el gobierno federal hasta el primero de octubre.

Señaló que el funcionario tiene tareas importantes en la ciudad, como la construcción del Tren Interurbano El Insurgente, la renivelación de vías de un tramo en la línea 9 del Metro, el museo del Muralismo y el proyecto de Chapultepec Naturaleza y Cultura.



2024-06-30

Clara Brugada reafirma compromisos con la Cuarta Transformación

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

<https://www.contrareplica.mx/nota-Clara-Brugada-reafirma-compromisos-con-la-Cuarta-Transformacion--202430641>

Clara Brugada, jefa de gobierno electa de la Ciudad de México, se presentó en el Laboratorio Urbano de Arte Comprometido denominado "La Nana", ubicado en la alcaldía Cuauhtémoc, para celebrar su reciente triunfo electoral junto a vecinos y artistas locales. El evento marcó el inicio simbólico del segundo piso de la Cuarta Transformación en la capital.

En un domingo lluvioso, Brugada compartió su alegría y gratitud a través de sus redes sociales. "Este domingo lluvioso, acudí a invitación de vecinas y vecinos y de la Red Cuauhtémoc nos Une a festejar los triunfos de la #4T en esta demarcación llena de historia y cultura", escribió, acompañando su mensaje con un video en el que se dirigió a los asistentes.

Durante su breve mensaje, Brugada subrayó la importancia de presentarse ante los vecinos para reafirmar los compromisos hechos durante su campaña, asegurando que trabajará para transformar la ciudad en un lugar mejor para todos sus habitantes. "Amigas y amigos, aquí estamos en el corazón de la Cuauhtémoc, en un espacio cultural que se llama 'La Nana', estamos con muchos dirigentes, dirigentes y artistas. Con todas y todos los que hoy me invitaron a que pudiéramos festejar los triunfos que se obtuvieron", pronunció.

La jefa de gobierno electa destacó su compromiso con las causas justas, prometiendo una ciudad que defienda los Derechos Humanos, el bienestar animal, y que promueva la productividad, prosperidad, justicia, democracia, inclusión y diversidad.

"Estamos aquí platicando acerca de cumplir con los compromisos. Eso es lo que yo vine a decirles, que vamos a cumplir con todos. Vamos a hacer que todas las alcaldías resplandezcan y que lo podamos seguir combatiendo, las grandes desigualdades, y hacer de esta ciudad la que queremos, la ciudad diversa, incluyente, la ciudad que vibra en cada momento, en cada día, una ciudad productiva, próspera, democrática, justa, sustentable, que defienda los derechos humanos. Una ciudad que defienda el bienestar animal. Todas nuestras causas, vamos a seguir con ellas. Que viva nuestro gran movimiento y que vivan los vecinos de la Cuauhtémoc."

Octavio Rivero, alcalde electo de Milpa Alta, promete que le verán siempre en los pueblos

“Menos escritorio y más territorio para entender y atender a milpaltenses”

Octavio Rivero:

En entrevista con *Crónica*, el alcalde electo de Milpa Alta detalla su plan de gobierno, enfocado en la transparencia y cooperación

Entrevista

Gerardo Mayoral

metropoli@cronica.com.mx

José Octavio Rivero Villaseñor, el recién electo alcalde de Milpa Alta por Morena, se prepara para asumir nuevamente la administración de la alcaldía con un plan de acción basado en su experiencia previa y en nuevas propuestas que abarcan seguridad, suministro de agua, movilidad, apoyo a sectores vulnerables, ecoturismo y desarrollo cultural.

En entrevista con *Crónica*, detalla su visión, que incluye una gestión transparente y participativa, siempre buscando la sostenibilidad y la mejora de la calidad de vida de los habitantes de Milpa Alta.

“En atención a los mandatos de la 4T, seguiremos el lema de menos escritorio y más territorio, solo así sabremos las necesidades de la gente y las solucionaremos”.

Quien estará al frente de una de las demarcaciones más grandes de la capital, ganó las votaciones con la coalición Morena-PT-PVEM, con 35 mil 542 votos a favor, es decir, el 46.51 por ciento de la lista total. Recuerda que antes de su primer mandato (2018-2021), fue dirigente político, consejero en diversas organizaciones de izquierda y fundador de varias iniciativas civiles como “Creando un Mundo Diferente”.

“Antes de ser alcalde he sido activista social y político, a temprana edad me interesé por las problemáticas de los pueblos. Durante años he trabajado con grupos y he recorrido el territorio, lo que me permite conocer las necesidades”, comenta, además de destacar su rol como miembro fundador de la organización nacional “Juventudes de Izquierda” y su trabajo como asesor en la V y VI Legislatura Local del DF.

“En 2018 comenzamos un proyecto y prometimos que del llegar al poder lo haríamos del lado de la gente y lo cumplimos. Desde el Gobierno de los Pueblos regresamos el poder a los milpaltenses y nos pusimos a trabajar para atender sus necesidades. Hoy queremos terminar ese proyecto y mejorar lo que hicimos y traer cosas nuevas”.

Explica que durante su administración, enfrentó desafíos como la pandemia de COVID-19, logrando reducir la inseguridad y mejorar la infraestructura urbana.

“Fue un reto enorme acompañado de mucho aprendizaje. Aprendí que el gobierno es cíclico; resolvemos algunos problemas y surgen nuevos. Como es recordable, a inicios de 2020 llegan a México los primeros casos de COVID-19, lo cual paralizó gran parte de las actividades de toda la población, lo que significó un reto enorme para todas y todos, y de manera especial a quienes ejercíamos un cargo de elección popular.

“Mientras fui alcalde iniciamos un proceso de cambio que va desde lo administrativo y que pasa por las políticas públicas e incide en una forma distinta de usar los recursos públicos. En ese año, la pandemia por COVID-19 puso a prueba a los gobiernos en el mundo y por supuesto, también, al nuestro. Pero este gran reto no detuvo y en cada paso demostramos que somos fuertes y que con trabajo, dedicación y esfuerzo Milpa Alta salió adelante”.

SEGURIDAD, AGUA Y MOVILIDAD: TEMAS PRIORITARIOS

Entre sus principales prioridades, para los próximos tres años, Octavio Rivero destaca la seguridad, el suministro de agua y la movilidad. En el ámbito de la seguridad, planea invertir en más patrullas, contratar más policías y aumentar la vigilancia con cámaras y alarmas vecinales.

“Con una nueva estrategia de inteligencia policial y la inversión de más presupuesto en materia de seguridad, nos permitirá comprar más patrullas y la contratación de más elementos policíacos además de la adquisición de más cámaras de vigilancia y de alarmas vecinales, seguiremos bajando los índices delictivos y seguiremos siendo la alcaldía más segura de la CDMX y pacífica de la Ciudad”.

En cuanto al agua, propone un nuevo plan de distribución para garantizar un suministro equitativo y sostenible.

“Trabajaremos intensamente para mejorar y fortalecer el suministro de agua potable, crearemos un nuevo plan de distribución de agua y garantizaremos un servicio equitativo y sostenible para nuestros pueblos, lucharemos para que todos y todas nos llegue el agua.”

La movilidad también será una prioridad, con la creación de un programa integral en colaboración con las alcaldías vecinas de Tláhuac y Xochimilco. Además, Rivero tiene un ambicioso proyecto para traer el Cablebús a Milpa Alta en colaboración con la jefa de Gobierno electa, Clara Brugada.



“Vamos a trabajar en un proyecto muy especial junto con nuestra jefa de gobierno electa, Clarita Brugada, para traer el Cablebús a Milpa Alta y reducir considerablemente los tiempos de traslado de la zona alta de Milpa Alta (villa Milpa Alta, San Pedro, San Pablo, San Salvador, San Lorenzo) con Xochimilco, lo que ayudará también a disminuir la contaminación ambiental y a promover el turismo”.

MEJORA EN CALIDAD DE VIDA: PROGRAMAS INTEGRALES PARA TODOS LOS SECTORES

El alcalde electo tiene en mente diversos proyectos para mejorar la calidad de vida en Milpa Alta. Entre ellos, la creación de “bebetecas” para apoyar a las madres trabajadoras, un programa integral de alimentación digna y un fuerte enfoque en la educación, especialmente en niveles preparatoria y universitario para reducir la deserción escolar.

“Vamos a crear programas que abarcarán desde la temprana infancia hasta nuestros adultos mayores. Para las y los bebés, vamos a crear bebetecas, cercanas a los principales centros de comercio como el centro de acopio y de mercados, para que las madres puedan trabajar de mejor manera mientras sus hijas e hijos reciban educación y estimulación temprana”.

“Para mejorar la alimentación, vamos a crear el programa integral alimento digno, donde daremos despensas que incluyan frutas, verduras y abarrotes, además de que daremos servicios de salud básicos, especialmente en el tema de nutrición como parte de la prevención de las enfermedades que más aquejan a nuestro país, como cardiovasculares y de diabetes. Asimismo, apoyaremos mucho la educación principalmente en nivel preparatoria y universidad, pues son justo los niveles de mayor deserción escolar en la alcaldía. Nuestros jóvenes deben tener un apoyo adicional en ese nivel educativo para que tengan mas y mejores oportunidades a la hora de buscar un trabajo”.

Para Rivero, el desarrollo sustentable es clave. Promueve el uso de celdas solares en hogares y comercios, así como la captación de agua para cosechas.

“Buscaremos un aumento en el número de casas con celdas solares para hogares y comercios”, comentó. También planea reforestar áreas verdes y reducir los incendios en suelos de conservación. “Debido a la presencia de un alto índice de incendios en suelo de conservación en la alcaldía Milpa Alta, es necesario llevar a cabo acciones que disminuyan el impacto negativo”, destacó.

“MENOS ESCRITORIO, MÁS TERRITORIO”

Para medir el éxito de sus propuestas, el próximo alcalde afirma que recorrerá el territorio, al igual que lo hizo durante su campaña y promete un gobier-

no de puertas abiertas y transparente, siguiendo el lema de “menos escritorio y más territorio”.

“Llevaré los servicios de bacheo, de poda, de colocación y sustitución de luminarias, de pintura de banquetas y topes, etc. en cada recorrido para que en tiempo real se solucionen las principales problemáticas. Pero también vamos a estar midiendo con encuestas de percepción de seguridad pública, de suministro de agua, de movilidad para atender de mejor manera las principales problemáticas de nuestra alcaldía, pues únicamente se puede mejorar lo que se mide y se evalúa constantemente.

“En el Gobierno de los Pueblos nos convertimos en un gobierno honesto, cercano a la gente, recorrimos la alcaldía una y otra vez”.

Rivero también planea crear un comité de movilidad con transportistas y concesionarios para desarrollar un programa integral de movilidad en toda la alcaldía. “Vamos a crear un comité de movilidad con transportistas, bases de taxis y concesionarios del transporte público para en conjunto crear un programa integral de movilidad”, explicó.

COLABORACIÓN CON ALCALDÍAS VECINAS Y CON CLARA BRUGADA

Octavio Rivero busca trabajar de la mano con las alcaldías vecinas y la jefa de gobierno electa, Clara Brugada, para implementar proyectos conjuntos que beneficien a la alcaldía y visualiza un futuro prometedor para Milpa Alta al término de su administración. Destaca la importancia de continuar el proceso de cambio iniciado, con una administración que utiliza los recursos públicos de manera distinta y eficaz.

“La principal labor con las alcaldías aledañas y con Clara Brugada sin duda es la movilidad, tenemos que crear un programa de movilidad integral con las alcaldías de Tláhuac y Xochimilco, que son las únicas alcaldías que nos comunican con la ciudad, por donde diariamente transitan miles de milpaltenses para ir a sus escuelas, trabajos y atención médica, principalmente”.

Victoria en Milpa Alta

Luego de la jornada electoral del 2 de junio, Octavio Rivero recibió la mayoría de votos para ser elegido como alcalde de la demarcación.

2 José Octavio Rivero:
Morena-PT-PVEM / 35.542 votos
46.51 % de la votación

2 Jorge Alvarado Galicia:
PAN-PRI-PRD / 28.214 votos
36.92% de la votación

2 Magali Alvarado Álvarez:
Movimiento Ciudadano / 9.618 votos
12.58% de la votación



Como alcalde, aprendí que el gobierno es cíclico; resolvemos algunos problemas y surgen nuevos







Una vez más, Octavio Rivera estará al frente de una de las demarcaciones más grandes de la capital



EL CORREO ILUSTRADO

Pide buscar soluciones para evitar bloqueos en la Ciudad de México

Solicito a nuestra querida jefa de Gobierno electa, Clara Brugada, mesas de trabajo o encuestas para buscar soluciones a los bloqueos viales en Ciudad de México. Es desproporcionado al millón, que 30, 50 o 100 personas le den en la *torre* a millones de personas y miles de negocios.

El empoderamiento de algunos cientos no puede estar por encima del funcionamiento de millones.

Tomás Arellano

